

NOS VAMOS

Como es ya conocido, la Junta de Gobierno del Colegio, de acuerdo con el fallo del Jurado constituido para fallar el concurso convocado al efecto, no ha considerado oportuno que sigamos al frente de la revista, por lo que el número que el lector tiene en sus manos es el último que realiza nuestro equipo, que ganó dos veces el concurso en las ediciones pasadas y que ha editado ARQUITECTURA durante los últimos 8 años. A partir de este número deberán hacerlo los ganadores del último concurso, el equipo encabezado por Arturo Franco, a quienes felicitamos por su triunfo y deseamos el mayor éxito en su futura gestión.

El tiempo ha sido mucho, y la revista ha pretendido ser un trabajo en progreso capaz de configurar —de estar a la altura— lo que puede ser una publicación colegial, diversa y ecléctica, como corresponde al numeroso y variado público al que se dirige, y a su condición de crónica de la mejor arquitectura madrileña, y, en alguna medida, española. Creemos haberlo conseguido, siendo nuestros testigos los 32 números pasados, en los que han publicado 712 personas, entre arquitectos proyectistas (sin contar sus equipos), articulistas y entrevistados, con 637 obras, proyectos, planes o intervenciones urbanas, y con 179 artículos, 7 entrevistas, 54 concursos, y muchísimos temas menores entre editoriales, exposiciones, noticias, libros y otros. Este último número presenta —sobre todo, aunque no exclusivamente— un interesante y nutrido grupo de obras y proyectos de arquitectos de Madrid.

La hemos hecho entre muchos, unos más continuos y otros más fugaces. Como directores estuvieron **José Ballesteros** (2000-2002), **Juan García Millán** (2000-2008), **Ricardo Sánchez Lampreave** (2000-2001) y **Antón Capitel** (2001-2008); como Consejeros de Dirección, **Antón Capitel** (2000-2001) y **Ricardo Sánchez Lampreave** (2004-2008). Como maquetistas y redactores, **Iñigo Cobeta** (2000-2002), **Juan Elvira** (2000-2001), **Andrea Buchner** (2001-2002), **Antonio Abril** (2002-2006), **Juan Roldán** (2002-2006), **Celia Armenteras** (2002-2008), **Inmaculada Esteban** (2005-2006), **Ana Varela** (2006-2007), **Cristina Navas** (2006-2008), **Rafael Palomares** (2007-2008), **Vanesa León** (2007-2008) y **Mónica Almagro** (2008). El trabajo ha sido duro, a menudo lleno de problemas y de pesares, pero también fructífero y con muchas satisfacciones.

Ahora sólo nos falta despedirnos de todos los colegiados y de todos los lectores, especialmente de aquéllos que han colaborado con nosotros, o de los que nos han animado, que han sido muchos.

Y, por último, emular a *El Guerra*, diciendo con él: "*Mire usted bien como mato este toro, porque es el último que mato de su ganadería*".



HASTA SIEMPRE

'Las cosas no cambian, solo cambia nuestra manera de verlas...'. Frase de Walt Whitman que es aplicable permanentemente en todos los ámbitos de actuación.

Desde mi convencimiento de que en los cambios y en la renovación reside la riqueza de nuestra sociedad, agradezco la fantástica labor desarrollada por Antón Capitel y Juan García Millán y todos sus colaboradores al frente de ARQUITECTURACoam.

Este equipo introdujo hace ocho años un soplo de renovación en nuestra revista, que, en sus 75 años intensos de vida, ha vivido, malvivido, bienvivido y sobrevivido. Durante los últimos 32 números han hablado de Arquitectura con rigor y profesionalidad cumpliendo sus objetivos y su programa.

Ahora me corresponde reconocer y agradecer la labor realizada y a su vez dar la bienvenida y nuestro apoyo al equipo ganador del concurso. Walt Whitman sigue vigente.

Paloma Sobrini, Decano

